

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 26. August 2013

---

## **Martina und Ralf Grombacher nun offiziell auch für Dietesheim zuständig**

Martina und Ralf Grombacher, schon bestens als Pfarrerin und Pfarrer der Friedenskirche in Mühlheim bekannt, übernahmen am Wochenende auch die Leitung des Dietesheimer Teils der Friedensgemeinde. Dekan Carsten Tag führte das Ehepaar Grombacher in einem Festgottesdienst offiziell in ihr neues Amt ein. Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter überreichten im Anschluss während des gemütlichen Beisammenseins kleine Präsente und gaben den Eheleuten die besten Wünsche für die Zukunft mit auf den Weg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)